



PRESENTACIÓN DE LA CONVOCATORIA PROPIA DE LA UNIVERSIDAD DE ZARAGOZA DE AYUDAS A LA I+D 2013

La convocatoria 2013 de los programas propios de ayudas a la Investigación, que, desde el Vicerrectorado de Política Científica, presentamos a la comunidad universitaria, tiene como objetivo ofrecer el apoyo necesario a la actividad investigadora de la Universidad de Zaragoza, a pesar de la considerable disminución del presupuesto universitario y especialmente de los distintos mecenazgos bancarios.

Estos programas han sido aprobados por la Comisión de Investigación de la Universidad de Zaragoza y pueden consultarse en la web del Servicio de Gestión de la Investigación: http://www.unizar.es/gobierno/vr_investigacion/sgi/convocatorias.php

En primer lugar mantenemos, si bien con presupuestos más ajustados, programas clásicos en nuestra Universidad como son las ayudas para la **asistencia a Congresos** (bolsas de viaje), financiadas por el Banco de Santander y dirigidas al PDI no permanente y al Personal Investigador en Formación, así como las ayudas para la **organización de congresos** y para la **edición de revistas** de carácter científico.

Apostamos decididamente por la **contratación de personal técnico de apoyo** a la I+D+I con la convocatoria de las correspondientes ayudas, con las que se pretende potenciar a los grupos e institutos de investigación de nuestra universidad mediante la aportación de recursos humanos. Este programa está patrocinado con el mecenazgo de Ibercaja.

Incrementamos la partida destinada a la convocatoria de **proyectos de investigación**, con financiación completa del presupuesto universitario, y con dos modalidades. La primera destinada a dar **Proyectos Puente** para investigadores que han solicitado un proyecto de investigación en la Convocatoria del Plan Nacional (incluidos los proyectos del FIS) y que, a pesar de su correcta valoración, no hayan conseguido financiación. La segunda dirigida específicamente a potenciar o estimular proyectos de calidad en líneas estratégicas de investigación, desarrollo e innovación de la Universidad de Zaragoza, que carezcan de fondos específicos para tal fin y que sean liderados por **jóvenes investigadores**.

Continuamos con el programa iniciado el año pasado y destinado a la **reparación de equipos científico-técnicos**, que intenta suplir el vacío provocado por la supresión de dicho programa en otras administraciones y que consideramos totalmente necesario para la actividad investigadora.



Asimismo, hemos de destacar la desaparición del programa de **movilidad de investigadores a países no europeos**, puesto que se está preparando una convocatoria de contenido similar desde Campus Iberus.

Resumen de convocatorias y presupuesto total de las mismas:

CONVOCATORIA	PRESUPUESTO 2013
Organización de Congresos	35.000
Asistencia a Congresos (Banco de Santander)	70.000
Edición de revistas Científicas	20.000
Proyectos "puente" de investigación	190.000
Proyectos jóvenes investigadores	40.000
Personal Técnico de Apoyo a la investigación (Ibercaja, 80.000 euros)	120.000
Reparación de equipos científico-técnicos	40.000
TOTALES	515.000

Zaragoza, 11 de junio de 2013

El Vicerrector de Política Científica

Luis Miguel García Vinuesa